

*Le cœur d'une mère est un trésor  
que l'on reçoit qu'une fois.  
Ce n'est pas un adieu maman,  
grand'mami, arrière grand'mami,  
mais un «au revoir».*

Les familles **Schenkel, Gaspoz, Wider, Leuenberger**, parentes, alliées et amies, Pam sa petite fille d'adoption et Pedro ses nombreuses amies et amis ont l'immense tristesse d'annoncer le départ de

# **Madame Hélène SCHENKEL** née SCHÜRMAN

aux prémices de sa 106ème année.

Cette vie que tu as tant aimée t'a quittée le vendredi 30 décembre 2022. Tu vas terriblement nous manquer.

Une cérémonie d'adieux aura lieu le lundi 9 janvier au Centre funéraire de St-Georges à 13 h 30.

Maîtresse de cérémonie: Lidia Del Castillo

Nos remerciements chaleureux au personnel médical et infirmier des HUG (Cluse, Roseraie, Trois-Chêne) de la clinique des Grangettes, de l'IMAD de Vézenaz, au Dr Christophe Huehn au Dr Eric Bal, à sa dévouée coach de vie Evelin et à son amie fidèle et attentionnée Claudine, ainsi qu'à toutes celles et ceux qui ont été sensibles à sa grandeur d'âme, sa personnalité lumineuse et souriante et qui restera présente pour toujours dans leur cœur.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.